

Abschied und Dank

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem

Karl Frey

6. Juni 1929 bis 7. September 2020

Nach einem langen und erfüllten Leben wurde er von seinen Altersbeschwerden erlöst.

Allen, die dem Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen haben, danken wir von Herzen, insbesondere der Leitung und dem Personal des Senevita Aespliz in Ittigen für die einfühlsame und liebevolle Pflege.

Die Trauerfamilie

Traueradresse: Elisabeth Beissner-Frey, Eigerweg 5, 2563 Ipsach

Auf Wunsch des Verstorbenen nehmen wir im engsten Familienkreis Abschied.